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Порядок предоставления субсидий инвесторам, завершающим 

строительство домов обманутых дольщиков, изменят     

                   Законодательное  Собрание Вологодской области 10.12.2018 

 

        В комитете по экономической политике и собственности обсудили 

поправки в закон области "О мерах государственной поддержки и (или) 

содействия в восстановлении нарушенных прав граждан, чьи денежные 

средства привлечены для строительства многоквартирных домов и чьи права 

нарушены, на территории вологодской области и о внесении изменений в 

отдельные законы области". Они меняют порядок предоставления 

инвесторам средств на технологическое подключение их объектов 

капитального строительства к системам коммунальной инфраструктуры.  

        Сейчас застройщик может получить такую субсидию только после 

выполнения обязательств – предоставление гражданам, пострадавшим от 

недобросовестных застройщиков, жилья, компенсации или завершение 

строительства проблемного объект. 

         "Мы предлагаем изменить порядок. Так, если инвестор предоставит 

обманутым дольщикам жилье или выплатит компенсацию, то субсидия ему 

будет предоставлена, как и прежде, после выполнения обязательств. Если же 

инвестор планирует завершать строительство проблемного дома, то выплаты 

ему будут предоставлены пропорционально фактическому исполнению 

работ", – пояснил    заместитель начальника Департамента строительства 

области Вадим Юричев. Контроль выполнения работ, а также 

предоставления субсидий будут осуществлять муниципалитеты.  

        Как отметил председатель комитета Денис Долженко, 26 декабря 

законопроект будет рассмотрен на сессии ЗСО.  

 

Круглый стол по вопросам развития туризма в Башкортостане   

                   Государственное Собрание Республики Башкортостан 10.12.2018 

 

         В Доме Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан состоялся круглый стол на тему «Основные проблемы и 

перспективы развития туризма в Республике Башкортостан». В 

Башкортостане существует много туристических маршрутов, однако на 

законодательном уровне ни один из них не обозначен и не охраняется. Нет 



среди них таких, где была бы обеспечена, например, защита от рубки леса и 

добычи полезных ископаемых. Как считают представители отрасли, 

необходимо создание  межведомственного координационного совета в сфере 

развития туризма.  

        В ходе круглого стола прозвучали доклады «О реализации 

Государственной программы «Развитие внутреннего и въездного туризма в 

Республике Башкортостан», «Развитие туристической индустрии. Проблемы 

и пути решения», «Актуальные вопросы развития туристической 

инфраструктуры в Республике Башкортостан», «Экскурсионный туризм. 

Проблемы. Возможные пути решения», «Внутренний туризм. Взгляд 

молодежи», «Экотуризм как ключевая идея сохранения села».  

         Участники встречи обсудили вопросы о развитии в республике 

молодежного, детского, социального туризма. Отмечена необходимость 

увеличения парка туристических автобусов. В числе основных факторов, 

препятствующих развитию внутреннего туризма, обозначены низкое 

качество оказываемых туристических услуг, недостаточное количество 

объектов придорожного сервиса, неудовлетворительное состояние 

межмуниципальных дорог.  

        Высказаны предложения развивать гастрономический туризм на основе 

национальной кухни, определить в республике туристические территории 

опережающего роста и формировать в них необходимую туристическую 

инфраструктуру, а также реализовать крупные проекты в сфере 

туриндустрии на основе государственно-частного партнерства. 

 

Комитет по ЖКХ поддержал инициативу депутатов-нижегородцев  

                   Законодательное Собрание Республики Карелия 11.12.2018 
 

       Члены парламентского Комитета по жилищно-коммунальному 

хозяйству, агропромышленной политике и энергетике поддержали 

инициативу депутатов Законодательного Собрания Нижегородской области, 

направленную на предоставление организациям компенсации из 

федерального бюджета при транспортировке сельскохозяйственной и 

продовольственной продукции водным транспортом. В настоящее время в 

состав субсидируемых затрат включена перевозка данных товаров 

автомобильным и железнодорожным транспортом. 

        В подготовленном обращении к министру транспорта России Евгению 

Дитриху авторы подчеркивают, что компенсацию должны получать лишь те 

организации, которые осуществляют деятельность на судах, построенных 

российскими судостроительными компаниями, с правом плавания под 



флагом Российской Федерации. Это, по мнению депутатов Нижегородской 

области, будет стимулировать развитие отечественного судостроения и 

обновление грузового флота. Также карельские парламентарии согласились, 

что предложенные изменения положительно отразятся на распределении 

грузопотока и экономическом положении товаропроизводителей, у которых 

ограничены возможности использования железнодорожной инфраструктуры 

или автомобильного транспорта. 

       Обращение нижегородских коллег будет рассмотрено на ближайшем 

заседании Законодательного Собрания Карелии.  

 

О запрете ввоза коммунальных отходов из других регионов   

                   Архангельское областное Собрание депутатов 11.12.2018 

 

       Состоялось второе заседание рабочей группы по рассмотрению 

законопроектов о запрете ввоза коммунальных отходов из других регионов. 

Ранее две депутатские группы внесли на рассмотрение декабрьской сессии 

областного Собрания два законопроекта, затрагивающих вопросы 

перемещения отходов. На них поступил ряд отрицательных заключений, в 

том числе от надзорных ведомств. Но, учитывая значимость вопросов, было 

принято решение подключиться к их доработке. 

        Основная проблема в том, что принятие внесенных законопроектов 

будет противоречить федеральному законодательству, поскольку введение 

запрета на перемещение отходов по территории страны не является 

полномочием субъекта РФ. Данное мнение высказали все представители 

надзорных ведомств. 

        Один из наиболее реальных вариантов решения вопросов – изменение 

федерального законодательства в части наделения субъектов РФ 

дополнительными полномочиями в сфере обращения с отходами. 

        В результате большинством голосов рекомендовано принять проект 

постановления «О законодательной инициативе Архангельского областного 

Собрания депутатов по внесению проекта федерального закона «О внесении 

изменений в Федеральный закон «Об отходах производства и потребления» 

на ближайшей сессии областного парламента. А уже после принятия данного 

федерального закона вновь вернуться к формированию региональной 

законодательной базы, связанной с обращениями с отходами. 

  

В Кузбассе улучшится качество медицинской помощи   

                   Совет народных депутатов Кемеровской области 12.12.2018 

 

        На восьмой сессии областного Совета кузбасские парламентарии 

приняли закон  «Об утверждении Территориальной программы 

государственных гарантий бесплатного оказания гражданам  медицинской 

помощи на 2019 год и плановый период 2020 и 2021 годов».  



        На реализацию территориальной программы на следующий год будет 

выделено 48 миллиардов 243 миллиона 855,1 тысяч рублей или в расчете  на 

одного жителя 18192,3 рубля в год. Это на 4 миллиарда больше, чем в 2018 

году. 

        Из этих средств на амбулаторное и стационарное звено планируется 

выделить на 1 миллиард рублей больше, чем в предыдущем году. Приоритет 

будет отдаваться развитию онкологической помощи. Для этого 

дополнительно будут выделяться 3,6 миллиарда рублей, которые пойдут на 

лекарственное обеспечение, дневные стационары, оснащение новым 

лабораторным, диагностическим и эндовидеохирургическим оборудованием.  

        К 2021 году планируется создание нового онкологического 

хирургического корпуса в Кемерове. В 2019 году в полтора раза вырастет 

объем помощи, которая оказывается в дневных стационарах. Также в регионе 

будет развиваться сеть центров амбулаторной онкологической помощи.  

        Кроме того, планируется выделить 173,8 миллиона рублей на 

проведение процедуры ЭКО (экстракорпорального оплодотворения) для 

лечения бесплодия. Такая процедура  должна быть выполнена в течение года 

с момента обращения пациента. 

       В реализации программы участвует 279 медицинских организаций, 215 

из них работают в системе ОМС.  

 

Закупки в центре внимания   

                                           Законодательная Дума Томской области 13.12.2018 

 

       Ответственность за нарушение законодательства в сфере закупок в части 

обоснования начальной максимальной цены контракта обсудили депутаты 

постоянной комиссии по бюджету. 

        На протяжении четырех лет в стране действует Федеральный закон № 44 

"О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для 

обеспечения государственных и муниципальных нужд". По словам 

заместителя Председателя Счетной палаты ЗАТО Северск Ирины Левкиной, 

практика деятельности контрольных органов в сфере закупок показывает, что 

чаще всего конкурсная документация составляется заказчиком таким 

образом, что не допускает к участию в закупке всех претендентов. Такая 

практика ограничивает конкуренцию, в результате чего цена на услуги или 

товары может в разы отличаться от аналогичных цен на конкурентном 

рынке. Полученная экономия достается поставщику, а не остается в бюджете. 

По статистике 10 % нарушений связаны с неверным обоснованием цены. Как 

считают эксперты, одной из причин может являться несовершенство 

существующих методических рекомендаций, а также необязательность их 



применения. Больше всего проблем с закупками возникает в сфере 

строительства. 

       Председатель комиссии по бюджету Екатерина Собканюк отметила, что 

во многих учреждениях отсутствует возможность подготовки качественных 

технических заданий перед госзакупкой с учетом всех работ и возможных 

изменений. Такое проведение закупок может привести к финансовым 

потерям бюджета или подрядчика. В ходе обсуждения Алексей Федоров 

обратил внимание на проблему поставок некачественных продуктов питания 

для учреждений социальной сферы. 

        По итогам заседания члены комиссии по бюджету приняли решение 

продолжить работу над формированием предложений по совершенствованию 

методических рекомендаций в сфере госзакупок, а также по корректировке 

22-ой статьи 44-ФЗ. 

 

Профильный комитет обсудил законопроект о почетном звании 

«Заслуженный предприниматель Свердловской области»   

                   Законодательное Собрание Свердловской области 13.12.2018 

 

        Под председательством Михаила Ершова комитет по региональной 

политике и развитию местного самоуправления рассмотрел проект закона о 

почетном звании «Заслуженный предприниматель Свердловской области». 

        Законопроект разработан по поручению губернатора Евгения 

Куйвашева. Учреждение нового почетного звания Свердловской области 

предусмотрено программой «Пятилетка развития». Предполагается, что это 

звание будет присваиваться за особые заслуги и выдающиеся достижения в 

повышении инвестиционной привлекательности нашего региона, в развитии 

государственно-частного партнерства, во внедрении передовых технологий, в 

популяризации предпринимательской деятельности, в развитии кооперации 

субъектов малого и среднего предпринимательства, в обеспечении высокого 

качества производимых товаров, выполняемых работ и оказываемых услуг. 

       Одним из критериев отбора претендентов на получение звания 

обозначено требование о том, что человек должен осуществлять 

предпринимательскую деятельность на территории области  не менее 10 лет.  

 

Бюджет на 2019–2021 годы прошел первое чтение  

                                                               Сахалинская областная Дума 14.12.2018 

 

       На заседании регионального парламента в первом чтении принят 

законопроект об областном бюджете на 2019 год и плановый период 2020-

2021 годов. Участие в заседании Думы и в обсуждении регионального 



бюджета впервые принял врио Губернатора Сахалинской области Валерий 

Лимаренко. 

         Проект закона «Об областном бюджете Сахалинской области на 2019 

год и на плановый период 2020 и 2021 годов» предусматривает доходную 

часть бюджета в 2019 году в объеме  159,4 млрд.  рублей (на 2020 год  – 

 145, 9 млрд. рублей, на 2021 –  134, 4 млрд. рублей).  Расходная часть 

составит  на 2019 год  171, 9 млрд. рублей (на 2019 год  –  152,3 млрд. рублей, 

на 2021 год  –  140,8 млрд. рублей). Дефицит на 2019 год запланирован в 

сумме 12, 4 млрд. рублей (на 2020 год – 6,3 млрд. рублей, на 2021 год –  6,3 

млрд. рублей). 

        – Бюджет абсолютно сбалансированный – между экономическим 

блоком, определяющим будущее промышленного и инфраструктурного 

развития наших островов, и социальной сферой, 

государственными гарантиями для всех категорий жителей Сахалинской 

области, – подчеркнул спикер регионального парламента Андрей Хапочкин.   

        В частности, на реализацию госпрограммы по социальной поддержке 

населения в 2019 году предусмотрено 19, 2 млрд. рублей. По сравнению с 

предыдущим периодом они увеличены на 2, 2 млрд. рублей. Самое главное – 

новыми параметрами бюджета сохранен принцип его социальной 

направленности. 
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